

12 août Journée mondiale des éléphants

Il faudrait en réalité parler de journée mondiale de la protection de l'éléphant, dans la mesure où nous sommes une nouvelle fois face à une espèce menacée.

Braconnage, défense d'ivoire...

Le braconnage, lié à la demande toujours élevée de produits en ivoire (notamment en provenance des consommateurs chinois), réduit les populations d'éléphants comme peau de chagrin dans plusieurs régions d'Afrique.

En instituant une journée mondiale des éléphants, nous bénéficions d'une occasion supplémentaire pour réfléchir aux mesures qui doivent être mises en place pour arrêter le massacre et assurer un habitat sûr et viable aux éléphants d'Afrique et d'Asie.

Des exemples à suivre

Certains pays (USA notamment) ont annoncé des embargos sur les importations d'ivoire. Saluons ces initiatives qui, même si elles ne résolvent pas tout le problème, ont le mérite de toucher les fautifs là où ils sont le plus sensibles, c'est à dire le portefeuille...

Un site à visiter : www.ifaw.org